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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Excelentíssimos Sen hores Vereadores:

INDICO A MESA, obseruadas as formalidades legais

e regimentais, que seja encaminhado expediente ao Ilustríssimo

Senhor Ronaldo Ângelo- Secretário de Planeja mento,

Urbanismo e Obras Públicas, com cópia ao Excelentíssimo Senhor

Odilon Ferraz Alves Ribeiro- Prefeito de Aquidauana, no sentido

de realizar a Revitalização da entrada do Estádio Mário Pinto

de Souza (Noroeste), na rua Assis Ribeiro, no município de

Aquidauana- MS.
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JUSTIFICATIVA

A entrada do Estádio Mário Pinto de Souza ( Noroeste), na rua Assis

Ribeiro, encontra-se em estado precário, necessitando de uma

revitalização urgente, ho sentido de melhorar visua! de entrada com

construção de calçada, muro de entrada, realização de pintura e placa

indicativa com o nome do estádio.

As ações de melhoria dos espaços públicos são essenciais e o estádio

é um importante ponto de encontro, onde as pessoas praticantes e

amantes do espofte se utilizam do loca! para usufruir de algumas

horas de lazer.

Vários jogos de campeonatos oficiais, treinos e amistosos são

realizados no estádio, recebendo torcedores de outros municípios que

se deslocam até nossa cidade para prestigiar espetáculos

futebolísticos; portanto, seria de bom alvitre revitalizar a entrada do

estádio, valorizando esse rico espaço do esporte.
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Sala das Sessões, 01 de agosto de 2023.
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Ver. Valter Neves
-PSDI
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